

# ROSSMANN wird Modellprojekt für Corona-Impfungen

06.05.2021 | Unternehmen

ROSSMANN startet bereits ab kommender Woche mit Corona-Impfungen durch die eigenen Betriebsärzte als eines von fünf Unternehmen, das für das Modellprojekt des Landes Niedersachsen ausgewählt wurde. „Wir danken der Landesregierung für das in uns gesetzte Vertrauen und freuen uns sehr, einen Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie leisten zu können“, sagt Geschäftsführer Raoul Roßmann.

Durch die Vermittlung von Dr. Volker Müller vom Niedersächsischen Unternehmerverband ist ROSSMANN erst auf die Möglichkeit aufmerksam geworden und hat so bereits frühzeitig ein Impfzentrum auf dem Betriebsgelände der Firmenzentrale in Burgwedel errichtet.

Neben dem medizinischen Personal sind ROSSMANN-Mitarbeitende vor Ort im Einsatz, um tatkräftig zu unterstützen. „Jeder von uns packt mit an – ob im Vorfeld, beim Aufbau oder im laufenden Betrieb! Ich habe mich auch gemeldet, denn genau das macht uns bei ROSSMANN aus, das WIR zählt“, so Raoul Roßmann.

Als Modellprojekt wird ROSSMANN Erfahrungen sammeln und diese mit anderen Unternehmen teilen können, die sich derzeit auf die Impfungen durch eigene Betriebsärzte im Juni vorbereiten.

---

**ROSSMANN-Pressestelle**

Tel.: **05139 / 898-4444**

E-Mail: **[dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)**





---

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:051398984444)

E-Mail: [dialog@rossmann.de](mailto:dialog@rossmann.de)

